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４月８日に始まり、２ヶ月の長期休業を経て６月から再スタートした１学期ももうすぐ終了です。
子どもたちは新型コロナ感染症対策のための新しい生活様式での学校生活にもすっかり慣れるととも
に、大きな事故や事件に巻き込まれることもなく、大きく体調を崩すこともなく、全校児童が元気に
学校生活を送ることができました。これも保護者の皆様のご協力のおかげと感謝いたします。
さて、もうすぐ夏休みが始まります。今年度は２週間ととても短い夏休みです。担任から学年に応

じた事前指導を行いますので、生活のリズムを崩すことなく２学期への準備が整えられるよう、保護
者の皆様からのお子様への声掛けをよろしくお願いします。自主学習や家族の一員としてのお手伝い
等が、進んでできると良いと思います。
２学期の始業式には、元気な３８名の国府南っ子に会えることを楽しみにしています。
この１学期間、本校の教育活動にご支援・ご協力をいただきありがとうございました。

８・９月の主な行事予定
８/１７日（月）始業式 １５日（水） ４・５年生
２０日（木）４・５年生学力調査 ～１６日（金） 宿泊学習
２９日（土）PTA奉仕活動 １８日（月）口座振替日

９/ ２日（水）教育実習生～２９日 ２３日（水）国府南っ子タイム
４日（金）緑を守り隊 ２６日（土）オープンスクール運動会 国府南小のHP
８日（火）児童集会 ２８日（月）振替日 では、児童の学

１１日（金）避難訓練 ２９日（火）運動会予備日 校生活の様子を
紹介しています。

東陽中学区の小中学校では

「ノ－テレビ・ノ－ゲ－ムデ－」 を推進しています

※ 夏休みが始まります。テレビの見過ぎ、ゲームのやり過ぎ等のないよう、

各ご家庭でルールを決めて、お子様への声掛けをお願いします。毎月14日は『トーヨーの日』

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン：楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれるみなみっ子

水泳の授業スタート！！

新型コロナ感染症対策のため、実施が

検討されていた水泳の授業ですが、今年

度は更衣室を使用せず、男子は体育館で、

女子はふれあい広場を使用して着替える

等の対策をとっての実施になりました。

大好きなプールの授業に子どもたちは大

歓声をあげています！！

☆今月の国府南っ子☆

【交通安全教室】大野駐在員さんから自転車の乗り 【３年生】国語では感想 【４年生】ICTを活用し
方、横断歩道の渡り方を教えていただきました。 をまとめました。 て授業を進めています。

【１年生】生活科で虫取 【２年生】音楽でリズム【５年生】画板を使って、 【６年生】下野国庁跡へ

りをしました。 の学習をしました。 写生をしました。 校外学習に行きました。

【清掃強調週間】黙って、隅々まできれいにしました！

ようこそ国府南小へ！

４年

馬瀬穂乃実さん
ま せ ほ の み

どうぞよろしくね

大きい屋根の小さな学校の挑戦 小規模特認校

○緑を守り隊の活動で、ルピナスの種取りをしました。

房の中にたくさん入っている種を、１つ１つ丁寧に

とりました。来年にとっておいたり、他の学校へも

配ったり、ルピナス栽培を広げていきたいと思いま

す。

○７月１５日に、国府地区子どもを守る会の皆さんが、

統一パトロールを実施、子どもたちと対面し、一緒

に下校してくださいました。どうぞ１年間、子ども

たちの登下校の見守りをよろしくお願いいたします。

○例年読み聞かせでお世話になっているお話会の皆さ

んが、毎週水曜日の放課後、校舎内の消毒清掃をし

てくださっています。子どもたちを感染症から守る

ため、机や椅子、手すりやドアなど、ずみずみまで

きれいにしてくださっています。ご協力に感謝致し

ます。



オンライン授業参観の感想をご紹介します！！
・実際にその場に保護者がいないため、子どもたちの素の状態が見られた気がします。ただ、ZOOM

ですと少し音声が聞き取りづらい所もありましたが、内容は分かりましたので十分だと思います。

今後の授業参観もオンラインを検討されてるのでしたら、賛成します。

・親が目の前にいなかったことが良かったのか、発言している姿もあり、普段の様子を見ることがで

き嬉しかったです。発言している声がなかなか聞き取ることができなかったことが少し残念でした。

家族みんなで授業を見ることができて楽しかったです。

・オンラインの授業参観は普段通りの姿が見られるのかなと思いました。しかし、声が聞きづらかっ

たです。土曜日でしたので、祖父母、弟も一緒に見られて、喜んでいました。

・普段通りの授業を見ることができて、とても良かったです。親が見ていると、そわそわして授業に

集中できない感じがしていましたが、今回はきちんと椅子に座り、集中して先生とやりとりしてい

る様子が見られました。オンラインで見られると、予定が付けられない保護者の方も見ることがで

き、とても良いなと思いました。

・親が見ていない時の本当の授業中の姿が見られて良かったです。成長した姿が見られました。

・初めてのオンラインによる授業参観でしたが、こういう時だからこそ経験できて良かったと思いま

す。用事等で実際に学校に行くことができない方にとっても、同じように見ることができるのは、

良いと思います。ですが、やはり実際に授業参観へ行って様子を見たいです。オンラインと直接行

く方と選ぶことができたら有り難いと思いました。

・私語もなく、とても静かに授業を受けていたので、驚きました。もっと子どもたちの表情を見たか

ったです。

・黒板の内容も見られる画面があるといいなと思いました。こういう形で様子を見られる機会が増え

ると嬉しいです。

・子どもの様子を見ることができて、良かったです。ただ、カメラの位置が良くなかったと思います。

全体の様子が分からず、方向を変え映す形だったので、映らない子もいたように思います。せっか

くなので、先生の目線からのアングルがあってもよかったのでは？と思いました。

・こういう授業参観のやり方もいいのかなと思いました。でもいつもよりあっという間に終わってし

まった感じがありました。

・初めての“リモート授業参観”、同じ小学生の子どもをもつ他校のお母さん方にこの話をすると誰も

が驚いていました。しかし、この状況でこういったことがすぐにできるのが国府南小の強みなのだ

と改めて感心しました。子どもたちの後ろ姿しか見ることができず少々寂しさも残りましたが、変

化する状況に合わせて新しいことをどんどん取り入れていく姿勢はとても良いことだと個人的には

思います。と同時にみんなが不安を抱え毎日を過ごす中で、子どもたちのために色々と対策を考え、

日々尽くせる限りの対応を続けてくださっている先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。１日も

早いコロナウイルスの終息を願うばかりです。

・初めてのオンライン授業でしたが、子どもたちの様子が見られて良かったと思います。少人数なの

で画面があちこちに動くことなく全体が映し出されていたので比較的見やすかったと思います。保

護者も学校行って見られるのが１番良かったと思いますが、これからはこのようなオンラインの必

要性を感じました。９月は、全校児童・先生方・保護者の方々とともに、楽しいオープンスクール

ができたらいいと思います。

・先生の熱心な指導が見られました。児童も真剣に授業を受けているところを見られて良かったです。

こういう形で見るのは初めてで、ちょっとびっくりです。本当はそばで授業しているところが見た

です。

・間近で見る感覚と違い、これがこれからの時代なんだなと思いました。コロナウイルスが消滅して

いない現状で、学校の授業を行うことは大変な苦労があると思います。画面から見た子どもは、い

つもと変わらず元気に授業を受けていました。ほっとし、嬉しかったです。先生方も児童が少ない

からと油断している様子もなく、ウイルス対策していただき、ありがとうございます。できれば子

どもにはウイルスと共存できる考え方、行動力が身につけば良いと願っています。令和を生きてい

くために。

・人数によって見やすさが違いますが、様子が見られて良かったです。ただ子どもたちからすると見

られているという意識があまりないので、緊張感に欠けてしまうのかなと思いました。

・コロナの心配もある中で、家でじっくり参観できて良かったです。またやって欲しいです。

・新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、今回初の試みで実施したオンライン授業参観でしたが良

かったと思います。実際に教員が児童にどのような授業を行っているか自分の目で見学したかった

気持ちはありますが、親がその場にいないことによりいつもと同じような授業が見られたのかとは

思いました。ZOOMの撮影があると思ってか最初は教員・児童ともに緊張した様子に感じましたが、

時間がたつにつれて日常の授業になっていると思って見ていました。準備や機材の調達など大変だ

ったことと思いますが、とてもいい親子と学校の経験値となったのではないでしょうか。安全に素

晴らしい授業参観ができて良かったです。

・この状況の中で授業参観をやる！と言うと、うらやましがられたり驚かれたりしました。準備して

くださった先生方と青栁さんにとても感謝です。いつもの視線で子どもたちの様子が見られ、離れ

た場所にいる家族もYouTubeで見ることができ、面白かったです。スマホやipadなどの使い方を

きちんと学び、本来はとても便利で、不可能を可能にできることを、子どもたちと一緒に考えてい

きたいなと思いました。

・初めてのオンライン授業参観でしたが、教室全体も見ることができ、とても良かったと思います。

何より、今まで一度も授業参観に参加したことのない祖父母も家で一緒に見ることができてとても

喜んでいました。なかなか学校へは行けないので、とても良かったと思いました。

・今回のZOOMによる授業参観は、コロナウイルス対策としてとても良かったと思います。見ている

側からですと、もっと参加型のようにクイズなど発表があると良いかと思いました。科目によって

は難しい所もあるかと思いますが、見ていて面白い！など工夫があるともっと良い授業参観になる

のではないかと思いました。今回は短い期間の中で大変だったかと思いますが、またやる事があっ

たら良いなと思いました。

・授業の様子がよく映っていて、オンラインでも授業参観ができるのは、すごいと思いました。落ち

着いて観ることができました。先生の授業が分かりやすく、子どもたちに寄り添っている様子もと

ても良かったです。YouTubeでの様子も観ることができ、学校の雰囲気やダンスなども楽しそう

でした。

・音声が途切れ途切れで聞き取りにくかったです。お世話になりました。ありがとうございました。

・今回は、コロナ対策としてオンラインによる授業参観ということで初めての試みの中、先生方も準

備等大変だったと思います。ありがとうございました。授業の方ですが、通信も途切れることなく

子どもたちの様子もよく撮れていました。ただ、授業の中の音声がうまく拾えておらず、先生のお



話や子どもたちの音声が聞き取れませんでした。改善されるなら、PCに取り付ける集音マイクを設

置されると良いかもしれません。早くコロナが終息して、生で子どもたちの授業が観られる日を楽

しみにしております。

・オンラインでの授業参観ですが、教室まで行かなく見学できるのは良いなあと思いますが、先生・

子どもたちが話している声などがほとんど聞こえなく、何をしてるのか不明だったので、そこを改

善すればもっと良くなると思います。例えばフリップでこんなことをしていますとか書いた紙を事

前に映して様子を映すとか。画像は仕方ないと思います。YouTubeの方も併用して見ていました

が、先生たちの緊張感が伝わって来ました。聞き取りやすく分かりやすくできていたと思います。

・YouTubeのリズム体操や小規模特認校についてを見ていて、小規模ならではの良いところがとて

も分かりやすく伝わってきました。校長先生をはじめとして、先生方の子どもたちに対する熱心な

指導をしてくれているところや、全校児童が仲良しということ等、国府南小学校の魅力が色々な人

に見てもらえて良かったと思います。自分の子どもがこの小学校で本当に良かったと改めて思いま

した。ZOOMでの授業参観で、協力して活動しているところが見られて嬉しかったです。コロナの

影響で中止になってしまうかもしれないと思っていましたが、オンラインで見せていただけて、子

どもの成長を感じることができました。ありがとうございました。

・直接子どもたちの学校での様子を見たいところではありますが、「三密」は回避しなければならなく

…。それでもオンラインでの授業参観は久しぶりに学校での様子を見ることができ、落ち着いて授

業を受けているように思えました。ただ、子どもの表情とみんなの音声がよくわからないところが

残念でした。

・今回は初めてのオンライン授業参観でしたが、子どもたちの通常の参観日と同じように見られてい

るから緊張したと言っていました。新型コロナウイルスとの見えない闘いは今後もしばらく続くと

思います。私たちも子どもたちもオンライン授業などに慣れていかないといけないのだと感じまし

た。

皆様からの貴重なご意見、本当にありがとうございました。手探りで始めたオンライ

ンでの取組でしたが、oneclassの青栁さんを始め、保護者の皆様のご理解とご協力が

あってこその行事でした。今回いただいたご意見から更によりより実践につなげられる

よう、改善策を講じていきたいと考えています。今後とも、ご協力をどうぞよろしくお

願い致します。

ありがとうございました！！


